

平成23年度科学・技術関係予算についての意見募集結果
(24190：科学技術振興調整費)

ご意見の概要	件数
このまま推進すべき	36件
改善・見直しをした上で推進すべき	8件
推進すべきではない	件
その他	件
合計	44件

【主なご意見】

我が国の科学技術を効果的に発展させていく上で、省庁横断形の重要プロジェクト推進は、必須である。特に近年、複数分野にまたがる技術開発が重要になっている。この推進において、科学技術振興調整費が果たしている役割は極めて大きく、今後も推進していくことが必須である。

科学技術振興調整費による実施事業は、若手研究者の養成促進や女性研究者の支援など、我が国の研究者の育成・あり方を根本的に変えうる体制構築の改革を見据えた取組の支援であり、今後とも積極的に推進すべきである。

女性研究リーダーを育成する施策は今が剣が峰だと思う。ここで、もう一步、科学技術振興調整費による全国の大学の執行部の後押しをしていただきたいと思う。

幅広い研究者が応募できるように、プロジェクト要件は広めに設定すべきである。また多数の応募があり競争率が高くなったプロジェクトは、「優れたプロジェクト」であるとして、予算配分を変更して多く当選させるぐらいの柔軟性を持って運営をしてほしい。